

Gemeinsam. Hoffnung. Teilen.

Die/ der [Veranstalter] lädt herzlich zu einem Abend mit Dr. Benjamin Zeier ein. Der Notarzt und Urologe ist Anfang 2020 mit Ehefrau Lena und den gemeinsamen fünf Kindern nach Peru ausgewandert. Mit einem Multimedia-Vortrag nimmt Dr. Zeier uns mit in eine ganz andere Welt.

Die Familie arbeitet und lebt in Curahuasi, einem kleinen Ort in den Bergen Perus. Er liegt in einer der ärmsten Regionen Südamerikas. Umgeben von Hoffnungslosigkeit, verändert die Arbeit bei Diospi Suyana jeden Tag Leben.

Das international renommierte Missionshospital ist in den vergangenen 17 Jahren als „Hospital des Glaubens“ weit über die Landesgrenzen hinaus bekannt geworden. Dieses Krankenhaus ermöglicht mittellosen Patienten moderne Medizin. Welche Herausforderungen und Abenteuer so ein Leben mit sich bringt, darüber wird es gehen. Und, wie man seine ganz persönliche Mission lebt.

Sie sind herzlich eingeladen. Kommen Sie! Lassen Sie sich inspirieren! Und bringen Sie Freunde mit!

Wann: [Datum] Wo: [Ort]